ADN.es Page 1 of 1



## adn » sociedad

## Ares destaca que en el homenaje de Vitoria estarán "todas las víctimas"

EFE , Bilbao | 23/11/2009 - hace 2 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El consejero de Interior, Rodolfo Ares, ha destacado hoy que "todas las víctimas" estarán presentes en el homenaje que el Gobierno vasco tributará este domingo en Vitoria a las víctimas del terrorismo.

Ésta es, según ha dicho Ares en una entrevista en Punto Radio recogida por Efe, la "gran diferencia" con relación a homenajes previos.

El anterior Ejecutivo vasco, presidido por Juan José Ibarretxe, organizó dos homenajes en Bilbao y San Sebastián, a los que no asistieron varias asociaciones -como Covite y AVT- por sus discrepancias por el Gobierno autonómico.

En esta ocasión, ha dicho el consejero de Interior, estarán representadas "todas" las víctimas, también las que padecieron ataques terroristas de grupos que "ya han desaparecido", como es el caso del GAL, porque así lo recoge la Ley de Reconocimiento y Reparación de las Víctimas del Terrorismo

En dicho homenaje, el Gobierno transmitirá a las víctimas su "apoyo" y el de la sociedad vasca, y presentará el "mapa de la memoria", que consistirá en la futura colocación de placas o monumentos en todos los puntos del País Vasco donde ha habido un asesinato de ETA.

Ares también se ha referido a la iniciativa aprobada en el Parlamento vasco por PNV, PSE y PP, en la que instan al Gobierno de España a presentar un proyecto de ley de reforma del Estatuto Básico del Empleado Público que incorpore un porcentaje de vacantes para las víctimas del terrorismo en las Ofertas Públicas de Empleo.

El consejero se ha mostrado convencido de que se hallará "un mecanismo" que ayude a las víctimas que se encuentren en una situación difícil y que no suponga "un agravio" para el resto de aspirantes a un puesto de trabajo público.

Sobre la banda terrorista ETA, ha advertido de que ésta "tiene capacidad para hacer daño" y que, por ello, hay que "estar alerta" para prevenir atentados, aunque la organización, ha apuntado, "está más débil que nunca y con menos apoyo social e internacional".

"Estamos recorriendo el final del camino" del terrorismo, ha considerado Ares, que ha instado a "mantener la presión" policial, judicial y ciudadana sobre ETA y su entorno.

Acerca de la "política de tolerancia cero" con las pancartas o carteles que enaltezcan el terrorismo, Ares ha asegurado que su departamento tiene una relación "fluida y muy buena" con la asociación vasca de municipios, Eudel, para prevenir la colocación de estos elementos y retirarlos cuando aparezcan.